



STIFTUNG AUTOMUSEUM VOLKSWAGEN

Pressemitteilung

Helden des Alltags.

Neue Sonderschau des AutoMuseums zeigt heldenhafte Klassiker aus dem eigenen Bestand.

Wolfsburg, 12. Mai 2022. Heute öffnet die neue Sonderausstellung „Helden des Alltags“ im AutoMuseum Volkswagen ihre Pforten. Gezeigt werden zehn Exponate aus den eigenen Reihen, die für die MitarbeiterInnen des Hauses ein Held sind. Die Ausstellung ist bis zum 28. Februar 2023 zu sehen.

ADAC-Käfer, genannt Gelber Engel, Transporter Krankenwagen als Lebensretter oder der Golf 1 Diesel als Entschleuniger – sie alle erzählen wie die weiteren sieben Exponate der Sonderausstellung ihre heldenhafte Geschichte.

Eingebettet sind die Hauptdarsteller in ein lebhaftes, im Comic-Stil angepasstes farbenfrohes Design, das die Stärken des jeweiligen Exponates besonders hervorhebt. Und die BesucherInnen können mitmachen: Eine Auswahl an Kostümen steht bereit, um selbst in die Rolle eines Helden zu schlüpfen und sich mit seinem persönlichen Favoriten zu fotografieren.

Die Sonderschau ist vom 12. Mai 2022 bis 28. Februar 2023 im AutoMuseum Volkswagen zu besichtigen.

Weiteres Bildmaterial finden Sie unter www.volkswagen-newsroom.de

Kontakt Stiftung AutoMuseum Volkswagen
Susanne Wiersch
Tel. 0 53 51 / 30 85 98 38
E-Mail: extern.susanne.wiersch@volkswagen.de
www.volkswagen-automuseum.de